



EDUCACIÓN

Se abre el plazo de matriculación de la Universidad de la Experiencia

El Programa Interuniversitario de la Experiencia de Castilla y León acaba de abrir su plazo de matriculación. Desde ayer y hasta el próximo 28 de junio hay tiempo para depositar la solicitud de plaza en cualquiera de las universidades públicas o privadas integradas en el programa. Para poder optar a una de las plazas ofertadas por la Universidad de Salamanca en Ávila, hay que cumplir dos requisitos: ser residente en Castilla y León y tener, al menos, 50 años cumplidos. Las plazas serán adjudicadas por riguroso orden de inscripción hasta completar el cupo establecido. Los interesados po-

drán realizar la matrícula en la Escuela de Educación y Turismo, ubicada en la Bajada de Madrigal, 3.